

Appenzell, 5. März 2021

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Stellungnahme der AVA zur Wiederwahl der Frau Statthalter Monika Rüegg Bless und dem Landammann Roland Inauen

Gegen Frau Statthalter Monika Rüegg Bless und Landammann Roland Inauen ist je ein Gegenvorschlag eingegangen. Beide Ständekommissionsmitglieder sind Mitglieder der Arbeitnehmersvereinigung Appenzell (AVA). Als Gegenvorschlag wurde in beiden Fällen die Präsidentin der AVA, Angela Koller, gemeldet. Angela Koller hat ihren Amtszwang erfüllt und ist daher berechtigt, die Nichtteilnahme am Wahlgang zu erklären. Diese Erklärung ist erfolgt – Angela Koller steht bei der ausserordentlichen Urnenabstimmung 2021 weder als Frau Statthalter noch als Frau Landammann zur Verfügung.

Die AVA anerkennt, dass die beiden amtierenden Mitglieder der Ständekommission anspruchsvolle Aufgaben zu erfüllen haben. Sowohl im Gesundheits- und Sozialdepartement sowie dem Erziehungsdepartement sind Herausforderungen zu meistern. Es gehört zu einem Exekutivamt, dass auch unpopuläre Entscheide gefällt und vertreten werden müssen. Die AVA ist überzeugt, dass sowohl Frau Statthalter Monika Rüegg Bless als auch Landammann Roland Inauen ihr Amt gewissenhaft und sorgfältig ausüben und ihre Entscheide wohlbedacht und fundiert zum Wohle der Allgemeinheit fällen. Für die AVA sind keine Gründe ersichtlich, die die Abwahl rechtfertigen würden. Die AVA unterstützt Monika Rüegg Bless und Roland Inauen und empfiehlt sie klar zur Wiederwahl. Sie dankt den beiden Ständekommissionsmitgliedern für ihr Engagement für einen zukunftsorientierten Kanton.